

La presse

Cette section regroupe tous les articles publiés par les différentes presses qui s'intéressent à nous et au système de Combat Russe.

Nous les remercions, d'être à l'écoute d'un sujet qui intéresse de plus en plus de citoyens...

MIDI LIBRE 20 JUIN 2011 : JENNYFER VICE CHAMPIONNE DE FRANCE DE SAVATE BOXE FRANCAISE

Bel article.... mais avec une grosse " coquille " dans le titre
Jennyfer est ARGENT et non pas en Bronze !!!!

MIDI LIBRE LE 11 AVRIL 2011

FIGHTING KLASS COMBAT RUSSE A PARIS LE 27 AVRIL 2011

KARATE BUSCHIDO N 388 de JANVIER 2011

MIDI LIBRE LE 10 JANVIER 2011

Après le dernier stage de " rafraichissement " des connaissances à PERM !

MIDI LIBRE 15 AVRIL 2010

Midi libre souligne la démonstration de l'Equipe Franco-Russe de Combat Russe au 25ème festival des Arts Martiaux de BERCY 2010 !

LE COMBAT RUSSE FAIT LA COUVERTURE DE KARATE BUSHIDO en Février 2010 n° 1002

La reconnaissance de notre art par le spécialiste international des Arts Martiaux : Karaté Buschido !
En couverture Vladimir KHUDENKIKH, et dans le guide du pratiquant de cette édition " post Bercy " une explication d'une situation de défense sur une saisie arrière.
Je suis tout de même fier de notre investissement et très heureux que cela porte ses fruits.
Les photos de Vladimir sont magnifiques et je m'accorde la paternité de toute la rédaction avec beaucoup d'honneur.
Je remercie énormément Ludo et Pascal de la rédaction, pour cette parution.

OMS N°19 Ville de NIMES en Décembre 2009

Encore un très bel article sur notre association qui se développe et atteint ce jour les 100 licenciés.
Malgré le nombre nous restons performants et efficaces dans notre enseignement.

OMS N° 18 Ville De NIMES le 18 Juin 2009

L'Office du Monde Sportif de NIMES nous offre un très bel article sur l'évolution de notre association et sur nos résultats prometteurs...

MIDI LIBRE 13 JUIN 2009

Notre journal local Midi Libre met en valeur le SAMBO dans la région Languedoc-Roussillon.
Notre section SAMBO va ainsi pouvoir se développer.....

Malheureusement le poids des sports de Combat dans la presse ne peut pas rivaliser avec les sports collectifs. Notre article mettait en valeur le SAMBO par rapport à son historique, l'équipement nécessaire etc ...

Voici le texte original complémentaire :

" Le SAMBO né dans les années 20 en Russie au lendemain de la Révolution d'Octobre Rouge, est un sport de combat « tridimensionnel » alliant, dans sa version « Combat », les frappes pieds poings et coups de genoux, les projections de style judo et lutte et le combat au sol (étranglements autorisés mais sans frappes au sol). Dans sa version « sportive » les toutes les frappes sont interdites.

Arrivé en France dans les années 1972, le SAMBO se pratique au sein de la Commission Nationale de SAMBO associée à la Fédération Française de Lutte. Les athlètes sont vêtus d'une KURKA (Veste de Kimono bleue ou rouge) d'un Trusi (short) de la même couleur que la Kurka et de Bortsovski (chaussures montantes souple de type lutte). Les gants de type « free fight », le casque et les protèges tibia sont obligatoires en version « combat ».

Les grands noms de la discipline sont Fédor EMELIANENKO, Oleg TAKTAROV et font actuellement la gloire de l'UFC; après avoir été des Champions du Monde de SAMBO; A noter que le créateur du Combat Russe, Vladimir KHUDENKIKH était aussi un grand champion de discipline. "

"C'est bien dommage que l'on ai si peu de poids, mais c'est déjà bien"

KARATE BUSCHIDO N° 379 de JUIN 2009

Suite au succès de notre formation Internationale de Mars/Avril 2009, le magazine Karaté Buschido est toujours aussi intéressé par notre discipline. En effet, ils nous connaissent bien et reconnaissent le sérieux de notre engagement, et la compétence de notre enseignement.

JENNYFER ROS : CHAMPIONNE DE FRANCE de Full Contact le 11/12/13 Avril 2009

Publication sur Midi libre des résultats de Jennyfer aux Championnats de France de Full en Avril 2009

KARATE BUSCHIDO N° 375 FEVRIER 2009 : L'AR2 et le Combat Russe à l'honneur

"Le Club du Mois" dans Karaté Buschido ...c'est un honneur.

Le Combat Russe va devenir une discipline reconnue. On se pose en plus en plus de questions et surtout ...l'interêt est grandissant.

C'est le prix d'un gros travail commun Franco-Russe.

Notre association comptait 70 licenciés en Décembre et en compte 75 en Janvier.

Le nombre compétiteurs en SAMBO est passé à 20

KARATE BUSCIDO N° 375/376 Février Mars 2009

Publicité concernant notre grand stage international de Formation d'instructeurs de Combat Russe, Niveau III, à L' Ecole Nationale de Police de NIMES du 03 au 07 avril 2009.

LE SITE : LES INFOS DU FIGHT

Le célèbre site spécialiste des sports "pieds-poings", les INFOS DU FIGHT, présente une interview sur Eddy ROS au K1 à Tokyo, pour la finale au Yokoha Arena.

Le lien se trouve ici : http://lesinfosdufight.com/interviews_page1.htm

MIDI LIBRE LE 09 SEPTMBRE 2008

Suite à notre réussite à l'examen de Maître Régional de SAMBO au Comité Nationale de SAMBO de la SAMBO, midi libre en profitait pour expliquer "un peu" ce qu'est le SAMBO...

MIDI LIBRE LE 03 SEPTEMBRE 2008

Le midi libre reste très concerné par les actions de l'AR2. Comme en témoigne cet article sur le dernier séjour des formateurs de l'AR2 à PERM, ou ils ont retrouvé leur ami et Maître, Vladimir KHUDENKIKH et ses instructeurs. Vladimir n'a pas hésité une seconde à les recevoir et à continuer la formation de son représentant Français Eddy et de son ami et instructeur Jean Jacques.

O.M.S JUIN 2008

Le journal de l'Office Municipal des Sports a réalisé dans sa revue de Juin 2008 le bilan semestriel des actions menées par l'AR2.

Effectivement, les six derniers mois ont été certainement les plus chargés pour nous avec de grands moments, tels que notre démonstration commune avec la formidable équipe du Combat Russe venus de PERM, ou la mise en place du premier stage International de formation d'instructeurs niveau III de Combat Russe dirigé par Vladimir KHUDENKIKH à L'Ecole Nationale de Police de NIMES.

Mardi 15 Avril 2008 : MIDI Libre

Suite à notre grand Stage international de COMBAT Russe organisé dans le Dojo de l'Académie Ros Défense de l'ENP Nimes, Vladimir et Eddy seront interviewés par la chaîne télévisée France 3 et par le journal Midi Libre.

L'intérêt porté au Combat Russe est toujours aussi grandissant...Non seulement les médias se posent les bonnes questions mais aussi le groupe pédagogique de l'Ecole Nationale de Police de NIMES...

09 Avril 2008 : Journal LA MARNE Edition Marne La Vallée

Comme nous l'avons dit précédemment, Eddy ROS et Jean Jacques RODRIGUEZ tiraient à Jonage pour le Championnat de France de SAMBO défense, sous licence FFL, et au sein du prestigieux club de SAMBO de CLAYE SOUILLY, Le FULL SAMBO EVOLUTION dont l'entraîneur n'est autre que le nouveau Président de la FFAS (Fédération de France des Amateurs de SAMBO) et entraîneur National Monsieur Bruno SCHMITT. L'AR2 est bien évidemment affiliée à la FFAS, et nous avons été très fier d'apporter ce titre aux très nombreuses médailles déjà remportées par ce club.

Avril 2008 : Jean Jacques RODRIGUEZ, un Ariègeois Champion de France...en SAMBO-défense.

Jean Jacques RODRIGUEZ et Eddy ROS sont devenus champions de France FFL de SAMBO défense à JONAGE le 22 Mars 2008. La Dépêche de l'Ariège se souvient de Jean Jacques et tire sa révérence dans cet article élogieux.

4 Mars 2008 : midi libre

Midi libre est toujours intéressé par notre association et les nouveautés qui contribuent à l'enrichissement de l'AR2 et du sport en général dans notre région.

Le Combat Russe va se développer comme trainée de poudre et des associations vont se créer à travers l'hexagone à la suite du stage de formation d'instructeurs qui se déroulera à l'Ecole Nationale de Police de NIMES, du 01 au 05 Avril 2008.

Mars 2008 : Karaté BUSHIDO n365

Une interview exclusive sur Vladimir KHOUDENKIKH et le Combat Russe.

Février 2008 : Karaté Buschido n° 364

Le COMBAT Russe va très bientôt devenir une nouvelle référence en matière de self-défense et de sports de Combat en France pour enfin acquérir ces lettres de noblesse car cet art est complet, adaptable aussi bien en Self-défense qu'en Combat Sportif.

C'est bien entendu grâce aux démonstrations spectaculaires et de qualité proposées par Vladimir KHOUDENKICK et son équipe Russe depuis déjà quatre années consécutives, au Festival des Arts Martiaux de Paris- BERCY.

Cette année l'équipe Russe sera complétée d'une équipe Française composée de 20 combattants sélectionnés par Eddy ROS.

Les membres de l'AR2, Jean Jacques RODRIGUEZ (instructeurs de Combat Russe), Sylvain VIAL (pratiquant) et Eddy ROS seront présents lors cette manifestation aux côtés de Vladimir pour un "Combat" d'un mur d'hommes contre un

autre mur d'homme qui est la représentation originelle du combat Russe.

FEVRIER 2008 : A nouveau sur Karaté Buschido : Le courrier des lecteurs

Les DVD et démonstrations de Vladimir ne laissent pas les pratiquants indifférents...Heureusement nous préparons nos stages de formation d'instructeurs pour développer des structures de Combat Russe à travers toute la France.

Fevrier et Mars 2008

Karaté Buschido N° 364 et 365 de Février et Mars 2008 a fait la publicité de notre stage exceptionnel du 01 au 05 Avril 2008 avec Vladimir KHOUDENKICKH et six de ses meilleurs instructeurs, organisé par l'AR2 à NIMES.

27 SEPTEMBRE 2007

Cette fois ci, c'est internet qui nous mettait en "page". En effet, dès les premiers cours de cette nouvelle saison 2007/2008, nous avons le plaisir de retrouver Jérôme LOISEL, le chroniqueur de Fightmag, spécialiste des sports "pieds poings" de renommée internationale.

A cette occasion, une séance "photos", sur le "tas", a été réalisée, puis l'après midi même, je rencontrais à nouveau Jérôme pour une interview sur notre association et bien entendu sur le système Combat Russe enseigné à l'AR.2.

Retrouvez les premiers commentaires et l'interview ICI :

- Le 15 septembre 2007

Ce jour, l'AR2 reprenait ces cours au sein de l'école nationale de Police de NIMES. A cette occasion Midi libre faisait le point sur notre évolution et les réalisations concrètes du formateur de l'AR2, Eddy ROS et de son instructeur Jean Jacques RODRIGUEZ en matière d'évolution dans les techniques de défense personnelle.

Tous deux sont dorénavant "Instructeurs de combat russe" en plus de leur cursus déjà étendu, diplômés à PERM.

1. Article sur Karaté Bushido n° 341 Janvier 2006

Le 03 FEVRIER 2007 : MIDI - LIBRE nous accordait un gros article bien représentatif.

Notre image régionale et le sérieux de l'Académie ont séduit les medias

Le 24 Mars 2007, le Midi libre est toujours très intéressé par nos actions et contribue au développement de l'AR2

SAMEDI 31 MARS 2007 : Le Midi Libre cautionne notre stage "innovant " d'Escrime défense, avec Hervé GIORGI 12 fois champion de France et 4 fois vainqueur de la Coupe du Monde d'épée.

KARATE BUSHIDO MAI 2007 : Notre publication dans la revue mensuelle "KARATE BUSCHIDO" en vue de l'organisation du stage du 26 et 27 MAI 2007 à l'école Nationale de Police de NIMES

19 AVRIL 2007 : A nouveau Midi Libre nous met à l'honneur en promotion de notre stage du 26 et 27 MAI 2007